

**Empfehlungen des Gestaltungsbeirates der Landeshauptstadt Magdeburg
zum Projekt 18/2017 – Bauprojekt am Wittenberger Platz – Wiedervorlage**

Der Gestaltungsbeirat begrüßt die Weiterentwicklung des Projektes und empfiehlt in diesem Sinne:

1. die Lage der Leitungstrassen noch einmal auf die Möglichkeit hin zu überprüfen, die auf dem nördlichen und dem südlichen Grundstücksteil geplanten Gebäude näher zusammenzurücken.
2. die verbleibenden Räume zwischen den Gebäudeteilen dergestalt zu schließen, dass sie wie Raumkanten wirken. Infrage kommen dafür Pergolen und hohe, in Form geschnittene Rotbuchen-Hecken.
3. den Schriftzug nicht auf das Dach zu setzen, sondern senkrecht auf der Fassade des Gebäudes anzubringen.
4. die Eingangssituation noch eindeutiger zu definieren durch angemessene Ausbildung des Vordaches. Dabei sollte auch die Positionierung des geplanten Platzschildes berücksichtigt werden.
5. die Fassade im Detail differenzierter auszuformen, um der relativen Monotonie entgegenzuwirken.



Carl Schagemann
Vorsitzender